

Ä-K13-122 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Rebecca-Lea Freudl

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 10 einfügen:

Wir wollen alle Gerichtsstandorte im Land erhalten und das Modell der Gerichtstage vor Ort weiter ausbauen. Im Strafvollzug setzen wir weiter auf Resozialisierung und eine Politik der umfassenden Vorbeugung von Gewalt, insbesondere bei Jugendlichen. Im Jugendvollzug steht für uns der Erziehungsgedanke im Vordergrund. Verschärfungen des Justizvollzugs lehnen wir ab. So genannte Ersatzfreiheitsstrafen wollen wir weiter zurückdrängen und hierfür alle Möglichkeiten des Landes nutzen.

Um den Schutz der Opfer von Gewalttaten nachhaltig zu stärken, wollen wir die Stelle „Opferschutzbeauftragte*r des Landes“ einrichten, wie es sie in allen anderen Bundesländern bereits gibt.

Begründung

Die Stelle „Opferschutzbeauftragte*r des Landes“ sollte für Opfer von Gewalttaten auch über rechtsextremistische Gewalttaten hinaus zuständig sein. Deshalb Integration des Satzes in das Projekt "Gerechte Justiz".